

*Le blocus américain contre Cuba
viole les droits de l'homme,
dénonce le ministre des affaires
étrangères à Genève*

Image not found or type unknown

Cuba a été et continue d'être victime de campagnes médiatiques et de communication soutenues visant à projeter une image complètement fausse des droits de l'homme.

Genève, 15 nov (RHC) Le blocus économique, commercial et financier imposé par les Etats-Unis à Cuba constitue une violation massive, flagrante et systématique des droits de l'homme, a dénoncé mercredi le

ministre des Affaires étrangères de l'île, Bruno Rodríguez Parrilla.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a présenté au siège des Nations Unies à Genève le rapport de la nation antillaise dans le cadre du quatrième cycle de l'Examen périodique universel (EPU) du Conseil des droits de l'homme, où il a condamné l'intensification de l'agressivité de Washington et son impact sur tous les domaines de la société.

"Depuis l'examen précédent, le blocus s'est considérablement intensifié avec l'application de plus de 240 mesures coercitives unilatérales supplémentaires et l'inclusion frauduleuse de Cuba dans la liste fallacieuse des pays soutenant le terrorisme établie par le département d'État américain", a-t-il condamné.

À cet égard, il a déclaré que d'avril 2018 à février 2023, le siège a causé des dommages estimés de manière prudente à 24,7 milliards de dollars.

Selon M. Rodríguez, la nature inhumaine du blocus a été révélée une fois de plus lors de la pandémie de Covid-19, au cours de laquelle les sanctions contre l'île, contrairement aux autres, ont été délibérément renforcées à des niveaux extrêmes.

Cuba a été empêchée d'acquérir des ventilateurs pulmonaires auprès de filiales d'entreprises américaines, ainsi que des pièces, des éléments et des intrants pour la production industrielle de vaccins cubains efficaces ; l'acquisition d'oxygène médical dans des pays tiers a été entravée et l'exigence d'une licence spécifique des États-Unis pour ce faire a été démontrée, a-t-il répudié.

Le ministre des affaires étrangères de la plus grande des Antilles a rappelé au Conseil des droits de l'homme qu'il y a tout juste 13 jours, l'Assemblée générale des Nations unies a exigé pour la trente et unième fois depuis 1992 - par le biais d'une résolution adoptée par 187 pays - la cessation d'une politique qui cause des dommages directs et indirects, des souffrances, des pénuries et de l'anxiété aux familles cubaines.

En plus de la guerre économique, Cuba a été et est toujours victime de campagnes médiatiques et de communication soutenues, visant à projeter une image absolument fautive des droits de l'homme, afin de subvertir l'ordre constitutionnel de la nation, a-t-il déclaré. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339373-le-blocus-americain-contre-cuba-viole-les-droits-de-lhomme-denonce-le-ministre-des-affaires-etrangeres-a-geneve>



Radio Habana Cuba